



‘La mata no mata’: lanzan iniciativa ciudadana en apoyo a la regulación del cannabis

La iniciativa ciudadana ‘La mata no mata’, apoyada por académicos y líderes de diferentes regiones del país, ha sido lanzada con el objetivo de visibilizar los beneficios de la regulación del cannabis en Colombia. Son cada vez más las personas y colectivos en entender que la prohibición y la criminalización durante más de 40 años ha sido una respuesta errónea y de inmensas pérdidas para el país. Es por eso que es tiempo de proponer nuevas soluciones desde la evidencia y los casos exitosos a nivel internacional.

Esta iniciativa busca presentar los beneficios científicos, económicos y sociales que ofrece la propuesta de la regulación en Colombia, que el próximo 25 de abril será discutida en el sexto debate de un total de ocho necesarios para ser aprobada en el Congreso y hacer parte de la Constitución. Nunca antes esta propuesta había conseguido tanto apoyo en el Congreso: en los primeros cinco debates en el Senado y la Cámara de Representantes ha sido aprobada por mayorías.

Por eso voces de la ciudadanía y la academia le piden al Congreso apoyar el proyecto en su recta final, desde abril hasta junio de 2023. La iniciativa La Mata No Mata ha agrupado a diferentes líderes de la sociedad civil que piden un cambio en la regulación, presentando en el portal web www.lamatanomata.com información actualizada sobre el progreso del proyecto de ley para la regulación del cannabis de uso adulto, así como una lista de los sectores políticos que se han sumado a apoyar este llamado. Así mismo, esta iniciativa invita a la ciudadanía a firmar una petición al Congreso para que regule el cannabis de uso adulto a través del siguiente link: <https://chnq.it/PD5r5vQ8CF>

El portal de La Mata No Mata también está acompañado por un video que presenta algunos de los beneficios del cambio de narrativa frente a las drogas en Colombia y una banda sonora en la voz de la cantante Lafer. Así mismo, www.lamatanomata.com ofrece a la ciudadanía consultar el texto del proyecto de



ley en curso en el Congreso y compartir con amigos y familia información sobre los principales beneficios de la regulación.

La regulación del cannabis de uso adulto ofrece numerosos beneficios para el país, muchos de los cuales ya han sido evidenciados en países como Canadá, Estados Unidos, Uruguay, Portugal y Holanda, donde se ha avanzado de manera significativa en su regulación. Según explica la profesora y economista Carolina Soto en el portal www.lamatanomata.com, la regulación permite enfrentar la ilegalidad y aumentar el recaudo de impuestos, así como ofrecer mejores condiciones sanitarias y menores riesgos para los consumidores.

“Es necesario que Colombia se ponga al día con esa tendencia internacional en la aproximación del cannabis”, agrega la profesora Sandra Borda en el video donde manifiesta su apoyo a la regulación del cannabis en Colombia. A lo anterior, la periodista Mabel Lara añade: “existe una buena experiencia internacional de países como Uruguay y México que nos antecede. Las iniciativas legislativas deben enfocar el consumo desde la salud pública en vez de criminalizar a los consumidores”.

El desarrollo de esta industria desde la legalidad ofrecería una importante oportunidad para la economía nacional, con la creación de cerca de 100 mil nuevos empleos que beneficiarían a más de 400 mil personas, según explica el ex ministro José Manuel Restrepo en el portal web.